

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, la diputada que suscribe formula la siguiente pregunta, dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La carretera que atraviesa el desfiladero de la Hermida (Cantabria) es un auténtico calvario para los vecinos de la zona que la utilizan para sus desplazamientos. Es una vía peligrosa por el reducido ancho de la vía y por sus curvas, a lo que hay que añadir el desprendimiento de rocas. En este sentido, a comienzos de este mes de noviembre se desprendió una piedra de gran tamaño que cayó en la calzada y obligó a cerrar el tráfico en ambos carriles.

Al parecer, existen inversiones ya comprometidas, pero pendientes, para que el desfiladero de la Hermida sea una carretera segura. Algunas de ellas aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado.

**¿Cuál es el importe total de las partidas aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado para actuaciones en el desfiladero de la Hermida que no han sido ejecutadas?**

**¿Cuáles son los motivos por los que no se han realizado las inversiones pendientes en el desfiladero de la Hermida?**

**¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno para adecuar la carretera del desfiladero de la Hermida y conseguir que sea una vía segura?**

Palacio del Congreso de los Diputados  
Madrid, 20 de noviembre de 2017

  
Fdo.: Isabel Salud Areste  
(Ezker Anitza-IU)  
Diputada GCUP-EC-EM